



Das ist die heißeste WM-Elf: Olivier Giroud schlägt Mats Hummels

- **Olivier Giroud schlägt Mats Hummels als Antörner der WM 2014**
- **Mit Jogi haben wir den heißesten Trainer**
- **Torhüter und Stürmer haben den größten Sexappeal**

Dresden, 04.07.14: Seit über drei Wochen befindet sich die Welt im Fußballfieber. Das liegt nicht nur an der fantastischen Stimmung in den brasilianischen Stadien, an raffinierten Spielzügen oder den kreativ ausgeführten Torschüssen von Thomas Müller. Dem ein oder anderen weiblichen Fußball-Fan ist inzwischen aufgefallen, dass in Brasilien ziemlich heiße Typen auf dem Platz stehen. Und das nicht erst seit die uruguayische Nationalmannschaft in ihren hautengen Trikots aufgelaufen ist.

Für's schön Spielen gab es bei der WM bislang keine Punkte, für's schön sein schon. Mats Hummels hat zwar hierzulande den Ruf als heißester Spieler der deutschen Elf. Doch im internationalen Vergleich gibt er die Topposition an Olivier Giroud ab. 81 Prozent der Frauen schmelzen beim Anblick des französischen Stürmers dahin. Auf Platz 2 landet der Grieche Orestis Karnezis mit 80 Prozent, gefolgt von Mats Hummels mit 79 Prozent. Das ergab eine aktuelle Umfrage unter 5.505 weiblichen Nutzern der Dating-App Lovoo, die nach dem Prinzip Hot-or-Not ihre Favoriten wählen konnten.

Deutschland hat den Top-Hingucker auf der Trainerbank

Dafür hat das deutsche Team die Nase vorn, wenn es um den attraktivsten Trainer geht. Ein Drittel der Frauen geben Jogi den Vorzug. Nur Jürgen Klinsmann (24 Prozent), unser Ex-Trainer, der Deutschland 2006 durch das Sommermärchen führte, und Niko Kovač, der Trainer der Kroaten, können Joachim Löw in puncto Stil Konkurrenz machen.

Keiner jubelt so sexy wie Klose

Entgegen aller Vermutungen warten die Ladys nicht auf den Trikottausch, sondern auf den Salto von Klose. Denn das ist der Torjubel, der sie am meisten anmacht, sagt knapp die Hälfte aller Frauen.

Luis Suárez ist der Abtörner der WM

Luis Suárez hat sich mit seiner Beißattacke ganz sicher keinen Gefallen getan. Die Aktion hat ihm nicht nur die Sperre der Fifa eingebracht, auch in der Damenwelt hat er alle Sympathien verspielt und landet auf dem letzten Platz im Ranking. Noch abtörnender als seine Beißattacke, ist jedoch die Popelei von Jogi, finden zwei Drittel aller Frauen. Seinem Sexappeal hat das jedoch keinen Abbruch getan.

Damenwahl

Wenn die Frauen ein WM-Team aufstellen dürften, würde es fast nur aus Torhütern und Stürmern bestehen. Das wäre sportlich sicherlich fatal, optisch jedoch eine Glanzleistung.



Grafik: Die heißeste Elf der WM

Über LOVOO

LOVOO ist die kostenlose Social-Discovery-App für kontaktfreudige junge Menschen. Herzstück der App ist der Live-Radar, der andere LOVOO-Nutzer in der unmittelbaren Umgebung anzeigt und eine sofortige Kontaktaufnahme mit Gleichgesinnten ermöglicht.

LOVOO ist mit über 12 Millionen registrierten Nutzern eine der erfolgreichsten Apps im Segment Soziale Netzwerke aus Deutschland und ist in dieser Kategorie die umsatzstärkste App im deutschen App Store. Die Finanzierung erfolgt über ein Freemium-Modell: Alle wichtigen Basis-Funktionen stehen dem Nutzer gratis zur Verfügung. Erweiterte Flirtfunktionen können zusätzlich über ein Credit-System erworben werden.

Seit 2011 ist LOVOO für iPhone sowie Android-Smartphones verfügbar und wurde auf den M-Days 2012 mit dem Publikumspreis beim „Show Your App Award“ als beste deutsche Smartphone-App ausgezeichnet.

LOVOO wurde von einem achtköpfigen Gründerteam um die Brüder Benjamin und Björn Bak entwickelt. Im Rahmen des German Silicon Valley Accelerator Programs 2013 bereitet das Unternehmen mit Sitz in Dresden die internationale Expansion vor. Weitere Informationen unter: <http://inside.lovoo.net/>.

Pressekontakt:

Agentur Frische Fische

Gesine Märten

Fon: 0351.5635 5661

gesine.maerten@frische-fische.com